



RED COMPARTIDA

SHEINBAUM DE CANDIDATA

Esta historia vale la pena. Dicen que la supuesta determinación de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, de que con sus asesores y estrategias solicitarían una licencia en julio para recorrer el país libremente y dar forma a su proyecto presidencial, en realidad se trata de una ruta que considera hacer públicas sus intenciones de contender por la presidencia por Morena y después iniciar una campaña de difusión de sus logros de gobierno. El evento de este miércoles en el Metropolitan es el inicio de ese camino. Ojo, hubo una reevaluación de planes, se queda para destacar su gobierno, de otra forma sería perder una oportunidad muy importante hacia el futuro.

Los dos pilares de la alianza Va por México son las elecciones del Estado de México y la presidencial, es por eso que los resultados de las últimas contiendas eran importantes para definir al líder que encabezará las negociaciones y el PAN lo sabe y se apura. Marko Cortés ya comenzó a convocar a sus mejores opciones para que los represente en las boletas: Enrique Vargas y Anuar Azar son los elegidos y tendrán que demostrar que pueden enfrentar el proceso en una de las entidades más complicadas, con un padrón que es igual a 11 contiendas estatales y bases políticas fuertes que del PRI fueron seducidas por Morena. Definitivamente, es el mayor reto previo a las federales.

Otro muy visto contento es el canciller Marcelo Ebrard. Ya sea con empresarios, con grupos de mexicanos en el exterior o embajadores sonríe y saluda a todos con una alegría como si la diosa fortuna le susurrara "esto es lo que hace un presidente" y le da nuevos ánimos para impulsar su carrera política a ganar la candidatura presidencial de Morena. La visibilidad internacional la tiene, pero muchos mexicanos no lo conocen. ¿Le alcanzará el tiempo?

Por fin la presidenta de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Olga Sánchez, le puso un alto al bajo nivel parlamentario, y exhortó a diputados y senadores a elevar el nivel del debate legislativo y evitar ofensas, descalificaciones e injurias. Quiere opiniones, argumentos y debate, con máximo respeto y tolerancia y no más violencia verbal, con apodos e insultos.

PD: desde hace 15 años, cada 9 de junio se conmemora el Día Mundial de la Acreditación; este año celebran la sostenibilidad en el crecimiento económico y el ambiente y la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA), y su presidente Mario Gorena Mireles, hacen un reconocimiento al compromiso con la acreditación en México donde ya hay más de 7 mil 200 acciones al respecto.